Zur Unterstützung der Friedens-, Versöhnungs- und Ausbildungsprojekte, initiiert von P. Roger MPONGO, D.R.C. Süd-Kivu



REVUE des activités de La plate-forme YOUTH FOR PEACE-RDC/ YFP dont le Foyer de Paix Grands Lacs / FDPGL est membre et assure La présidence depuis 2021.

« Poursuis la paix, recherche-la »

JUIN 2023

Vendredi le 30 juin : Young Women Leaders for Peace au Foyer de Paix Grands Lacs



AMANI KWENU bedeutet auf Swahili Friede sei mit euch.

Präsidentin: Erika Brändle, Halden 4, CH-8604 Volketswil | Tel. +41 44 946 33 30 | email: erika.braendle@gmx.ch Verein AMANI KWENU: PC 89-92147-5 | BAN CH81 0900 0000 8909 2147 5 | Berichte: www.amani-kwenu.ch

Verein AMANI KWENU

Zur Unterstützung der Friedens-, Versöhnungs- und Ausbildungsprojekte, initiiert von P. Roger MPONGO, D.R.C. Süd-Kivu

Comemorent l'Indépendance de la République Démocratique du Congo (1960 - 2023)

« Des images qui resteront gravées dans les archives du Foyer de Paix Grands Lacs. Elles sont uniques et origines parce qu'elles marquent une étape importante de notre histoire » P. Roger Rubuguzo MPONGO, à suivre au document **pdf** / entre **AKTUELLES**.

Mercredi 15 juin : Mission de Paix à Bujumbura, Burundi

Atelier sur la réduction des risques liés à la Drogues à Bujumbura



« Nous avons un programme en faveur des jeunes dépendants de la drogue. Ensuite : « Nous avons bien préparé le colloque de décembre à Bujumbura et nous comptons planter des arbres symboliques dans cette « capitale de la jeunesse africaine »

Verein AMANI KWENU

Zur Unterstützung der Friedens-, Versöhnungs- und Ausbildungsprojekte, initiiert von P. Roger MPONGO, D.R.C. Süd-Kivu

Samedi 17 juin: YOUTH FOR PEACE - RDC

Invitation – JEUNESSE POUR LA PAIX

Leadership féminin et construction de la paix : défis et opportunités de la participation des femmes au processus de paix en RDC



Commentaire dans la presse : « Puissance » comme stratégie de consolation de la paix.

La jeune fille et la femme doivent bousculer et faire attendre la voix à travers les plaidoyers pour que les autorités et les décideurs politique puissent prendre e compte la participation des femmes dans le processus de paix, une recommandation formulée lors du carrefour des jeunes pour la paix, organisé par la plate-forme Youth For Peace-RDC à Bukavu.

Samedi 10 juin : Initiative des jeunes de la plate-forme YFP-RDC

« Sensibilisation aux bonnes pratiques sur l'hygiène menstruelle et distribution des hygiéniques aux femmes détendues de la prison centrale de Bukavu »

Une réalité à laquelle personne ne pense parce qu'elle touche une question encore taboue dans nos cultures.